
Beschluss: 
 
Der Niederschrift vom 19.09.2017 wird mit folgender Ergänzung einstimmig zugestimmt: 
TOP 4 Einwohnerfragestunde 
Herr Hamann fragt in Bezug auf das Projekt „Zukunft Feuerwehr FF2025“ nach dem Sachstand. 
Es sollte ein Anschreiben mit Infoflyer für Neubürger und volljährige Einwohner Neumünsters 
erstellt werden. Fachdienstleiter Kasulke führt dazu aus, dass bereits vieles in die Wege geleitet 
worden ist, dieser Punkt aufgrund von Personalmangel noch nicht umgesetzt werden konnte. 
 
 


